

# 会報発刊の御挨拶

平素は当協会の運営にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。さて当協会の通常総会が、去る5月16日、皆様多数のご出席を得て無事終了いたしましたことを、まず、御礼申し上げます。

最近、環境保全に対する県民の意識は高まりつつあり、協会の社会的責任を果たすことが求められています。排出事業者と処理業者が一体となって適性処理に取り組むことは勿論、関係行政機関と連携を取りつつ、災害時の復興支援や環境美化活動など積極的に参加し、公益法人の基準にも対応するなど、変化に対応していかなければなりません。

そのためには、最新の業界の動向、



木村 亮一 会長

行政の動き、協会の様々な事業や会員の状況を紹介し、皆様が求める情報を定期的に提供することが最も大切なことと考え、従来の年1回の発行から、内容を大幅に刷新し「しろちどり」として年3回以上発行することとしました。

原油が高騰する中、規制強化と相まって、会員の方々の事業活動は大変厳しい状況と推察いたします。この「しろちどり」が、皆様にこれまで以上役立ちますよう編集に力を注いで参りたいと考えています。

会員の皆様とともに、当協会が発展するために、皆様方の一層のご理解とご協力をお願い申し上げ、発刊の挨拶とさせていただきます。

## 行政、全産連からの通知等の概略

### ○大型自動車を使用されている皆様へ（抜粋）

本年4月11日、静岡県内の東名高速道路において、産業廃棄物運搬車両のタイヤが外れて、対向で走行していた観光バスを直撃し、バスの運転手が死亡する事故が発生しました。事故原因等については究明が待たれるところですが、新聞報道等によ

平成20年4月14日付 国土交通省自動車交通局

れば過積載や法定点検記録等の不備等、法令に違反した社内管理が行われていた疑いがもたれています。つきましては、法律で求められている点検の内容及び記録の整備、過積載の禁止等を含め、各種法令の遵守について周知をお願い致します。

### ○行政の立入検査の指導強化について

7月2日に行われた全産連最終処分部会にて、環境省廃棄物リサイクル対策課長から各都道府県廃棄物行政主管部長あてに通知された、新しい立入検査と指導の強化について報告がありました。

- ①旧立入検査通知（平成2年）発出後、廃掃法改正等をふまえ、旧立入検査通知廃止。
- ②旧立入検査の見直しを行い、新しく立入検査の手法を通知した。
- ③新立入検査には、排出事業者、収集運搬業者、処分業者、焼却施設、採集処分場の立入検査票がある。

平成20年7月3日付 全産連最終処分部会委員文書

- ④環境省は上記3の最低限の検査票書式を示したが、自治体で項目の追加は可能。
- ⑤旧立入検査は約1時間で終了したが、新立入検査は4時間くらいになる。
- ⑥立入検査は、基本的には事前連絡しない。
- ⑦立入検査は、年間スケジュールを作成、それに沿って計画的に行う。
- ⑧業者側が立入検査を拒否や妨害した場合は、刑事罰を科せ得る。
- ⑨立入検査には、事業者等の管理責任者、産業廃棄物処理責任者及び技術管理者を立ち会わせる。

## 当協会の通常総会を開催 功労者の林さんら表彰



あいさつする木村会長



祝辞を述べる内藤県廃棄物対策室長



三重県産業廃棄物協会の通常総会

（社）三重県産業廃棄物協会の第19回通常総会が、平成20年5月16日、ロワジールホテル四日市において会員244名（委任状を含む）の参加を得て開催されました。開会に先立ち19年度中にご逝去された会員等に対して全員黙祷がなされました。

木村会長が挨拶で「適正処理、公益事業の推進、会員拡大」と述べ、次いで、三重県環境森林部長の代理で内藤廃棄物対策室長から「協会の協力に感謝と今後の活躍に期待したい」と祝辞を頂きました。さらに事務局職員を紹介して議事に移りました。

- 第1号議案 平成19年度事業報告承認の件
- 第2号議案 平成19年度決算報告承認の件
- 第3号議案 平成20年度事業計画（案）承認の件
- 第4号議案 平成20年度収支予算（案）承認の件
- 第5号議案 顧問・相談役設置の件

いずれも提案説明をして賛成多数で承認されました。

第6号議案 協会宣言（読み上げる） 以上議事は終了。  
また表彰式では、木村会長から協会功労者表彰1名の方に感謝状が、優良従事者表彰18名の方には表彰状が授与され、会員から盛大な拍手が送られていました。

[協会功労者] 林 嘉久（東海総合産業株）

[優良従事者表彰]

- 大澤政巳、山口賢一（新日本技研株）
- 加藤利美（株）北泗リサイクル
- 岩谷英充、岩谷英吉（岩谷興産株）
- 木村勇登（株）コスモ
- 内藤 浩（有）ゼンユー
- 原田悦夫（三岐通運株）
- 佐々木浩志（株）ケー・イー・シー
- 柴原宇太朗（宮古島建設工業株）
- 大野和幸（有）武智建設
- 仁柿好明（有）奥伊勢廃材センター
- 加藤貴雄（サトマサ株）
- 伊藤誓英（株）イトペック
- 片野宣之（有）三功
- 田中 進（株）吉野興産
- 山田康友（株）東海環境サービス
- 森田憲一（三重中央開発株）

下田さんらに功労者表彰  
全産連の通常総会開く



第24回通常総会は、平成20年6月13日（金）東京都内の明治記念館で盛大に開催され、当協会から木村会長以下2名が参加、表彰式には当協会会員から5名3社が表彰されました。

- [功労者表彰] 下田徳重（株）フジコウ
- [地方功労者表彰] 伊藤暁（新日本技研株）
- [地方優良事業所表彰] キクタ総業株、岩谷興産株、有）大徳組
- [優良従事者表彰] 伊藤秀伸（株）エス・エヌ・ケー・テクノ株）、伊藤淳一郎（有）伊藤重三商店）、福田光宏（株）木下カンセイ大津営業所）